世んぼと一期一会

せんぽと一期一会 第61号 発行日:2023年5月1日

発行:特別養護老人ホーム

せんぽ瓜破東

というでは、桜の開花時期 当施設では、桜の開花時期 当施設では、桜の開花時期 といます。施設近くの公園にも はいけてみました。 はいけてみました。 はいばかと暖かい日差しの中、 はいばかと暖かい日差しの中、 はさん楽しんでおられました。 はさん楽しんでおられました。 いつもにこにこですが、一層 にこやかにされていて、笑顔 の花も咲きました。



満開の桜の下をお散歩。つい

すね。 つい笑みがこぼれておられま 満開の桜の下をお散歩。つい

年も桜の花を見たいわぁ」と

桜が大好きな入居者様。「今

を召し上がっておられました。 を召し上がっておられました。 がれることをとても楽しみに がれることをとても楽しみに がれることをとても楽しみに を召し上がっておられて、花見に行



と思います。 今年も肌寒い日が続いていま を節の移り変わりを感じて を節の移り変わりを感じて を節の移り変わりを感じて がた為、入居者様達も大変 でいた為、入居者様達も大変 がいた為、入居者様達も大変 でいた為、入居者様達も大変 がいた為、入居者様達も大変 でいた為、入居者様達も大変 がいた為、入居者様達も大変 がいた為、入居者様達も大変 がいた為、入居者様達も大変 がいたが、今日は気候も安定し

あった、そして、辛くもあり

仕事で、長くもあり、短くも 初めての介護職としてのお

楽しくもあった6ヶ月間でし

僕らはきっと待ってる。

君とまた会える日々を。

振り叫ぶよ。森山直太朗さくら独唱より さくら並木の道の上で、手を

満開の桜の木の下で満開の

進いたします。 を支援する者として日々、精 い私ですが、入居者様の生活 まだまだ経験も知識も少な

た。



いもので6ヶ月が経ちました。 せんぽ瓜破東に勤めて早

大原

愛

局齢者虐待に関する研修

ループワークを行ない、職員 か、今回の研修で座学やグ が、現在ではそれは不適切な 安心して過ごしていただける い不適切なケアがでていない が一般的になっております。 ケアにあたるということで〇 でお呼びする事がありました 環境作りを行なっていきたい **居者様に親しみを込めて愛称** か?」以前の介護業界では入 と考えております。 〇さんと敬称でお呼びする事 同再確認をして入居者様が 「〇〇ちゃんお元気です 日常的な介助の中でついつ



います。

からお届けしていきたいと思

をされる入居者様の姿をこれ

こんなにも楽しそうな表情

たが、今年こそは…。

ならない日々が続いていまし

コロナの影響で外出もまま

特別養護老人木

〒547-0022 大阪市平野区瓜破東8丁目8番6号 電話:06-6700-5000 FAX: 06-6700-5100